

05.06.2010 Mittags 13 Uhr in Deutschland, wieder einmal war alles im Auto verlastet und es ging Richtung Olpe ins Kinder- und Jugend-Hospiz. Bereits zum 2. Mal wollten wir den Kinder und Jugendlichen, sowie den Eltern, Geschwisterkinder und dem Pflegepersonal einen abwechslungsreichen Nachmittag mit unseren Trucks bieten.

Nach dem Aufbau und einem gemeinsamen Kaffeetrinken ging es zum truckern. Mit dabei war auch Fredy Mühlhoff von MM-Modellbau aus Plettenberg mit seiner Familie. So hatten wir nicht nur die Lichtblicke-Trucks, sondern von uns noch einen Trial und das Feuerwehr GW-T und von MM-Modellbau einen Bagger und einen Abrollkipper, mit dieser Palette von Fahrzeugen, die alle fast 2 Stunden im Einsatz waren, konnte sich also ausgiebig beschäftigt werden, sowie einige Minitruckführerscheine gemacht werden. Während der Veranstaltung konnten wir noch im Namen der Firma Wilhelm Flender GmbH & Co. KG aus Netphen-Deuz einen Spendenscheck in Höhe von 500 Euro überreichen.

Gegen 17 Uhr wurde dann mit dem Abbau begonnen und zufriedene Trucker machten sich auf die Heimfahrt.

Und weil es so schön war, kommen wir gerne nächstes Jahr wieder.